
Compte-rendu du 4e Congres de l’A.R.B.T 

   

Le 4e congres de l’A.R.B.T  a eu lieu le Samedi quatre Aout deux-mille-un (04/08/2001) 
dans l’enceinte des residences universitaires HVEZDA.  

 La faible participation (vingt personnes presentes) n’a tout de meme pas empeche 
le deroulement des travaux du congres notamment l’election d’un nouveau bureau et le 
debat sur des points susceptibles d’ameliorer le fonctionnement de l’A.R.B.T.  

           Au cours du congres les participants ensemble avec le bureau sortant ont propose 
a debattre des points suivants :  

   

1.)    la hausse du taux des cotisations  

2.)    la creation d’une caisse sociale pour les cas peu souhaitables de deces et autres 
problemes sociaux 

3.)    la mise sur pied d’un comite consultatif pour aider le bureau en situations de 
crises 

4.)    et 5.) la date du prochain congres et de la fete 

6.)    l’achat d’equipements sportifs 

7.)    la creation d’une section Boheme et d’une section Moravie afin de mieux 
coordonner le fonctionnement du bureau centralize a Prague 

8.)    le probleme “HECTOR” 

9.)    et l’election du nouveau bureau. 

   

Apres des debats parfois houleux les participants ont adopte  l’idee de 
l’augmentation des cotisations  a cent couronnes tcheques (100,-) par mois et 
l’impression d’une carte de membre a 65% de voies “POUR”avec la  methode 

      SINZOGAN pour faciliter le paiement. En cas de non paiement des cotisations un  

      Avertissement serait adresse au dit-membre et  en cas de non –acquittement 



      permanent l’interesse sera expulse de l’association. 

      La parite entre les taux de cotisation des etudiants et des non-etudiants. Des 100,-   

      mensuelles  75,- seront versees dans la caisse de fonctionnement; la caisse sociale                      

      sera alimentee par les 25,- restantes a titre d’experience. En cas de sponsoring le 

      est appele a choisir la caisse qui recevra ses dons. 

      

 Concernant le Conseil Consultatif il sera constitue de trois membres a savoir: 

     Mr. AMADOU TITI 

     Mme PANKRAC Joelle et 

     Mr. SEHO Valere. 

   

Le prochain congres aura lieu vers la fin du mois de Juin et la fete nationale des    
Beninois pendant le premier week-end du mois d’Aout. 

   

L’achat d’equipements sportifs sera finance par la caisse sociale. 

   

Il a ete aussi adopte l’idee de la creation de deux sections dont l’une en Moravie 
et l’autre en Boheme. 

   

Le nouveau bureau elu est constitue comme suit: 

President:  MEDEDA Maxime 

Secretaire:  DOMONHEDO Camille avec ZOUNDJIEKPON Vincent comme 
assistant.  

Representant des etudiants:  AGASSOUNON Coovi Armand avec AKANDO 
Benoit comme assistant.  



Tresorier:  SINZOGAN Hubert.  

   

En ce qui concerne l’affaire Hector il a ete convenu de continuer a utiliser les 
memes contacts qu’auparavant pour obtetnir sa collaboration afin de lui changer 
d’avocat. Une autre alternative est d’utiliser les organisations des defenses des droits 
de l’homme au cas ou la situation demeurera aussi ambigue voire impartiale. Pour la 
resolution de ce probleme aucune aide n’est desinteressee.  

          

 


